

CHOCAN CLAUDIA Y XÓCHITL POR PAPEL DE AMLO

Las candidatas presidenciales cruzaron señalamientos acerca del yerro que la morenista tuvo sobre los motivos del Presidente para llegar al poder. | A5 |

LA SUCESIÓN 2024 FALTAN 21 DÍAS



“Es malagradecida con quien la puso”

Rechaza que haya sido un error de la morenista decir que AMLO llegó al gobierno “por ambición personal”

VÍCTOR GAMBOA Y ARIANA PAREDES

Enviado y reportera
—naclon@eluniversal.com.mx

Aguascalientes, Ags.— Xóchitl Gálvez calificó de “malagradecida” a su contrincante de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum, por haber dicho, en lo que fue un *lapsus*, que el presidente Andrés Manuel López Obrador llegó a la Presidencia “por ambición personal”.

Entrevistada durante una breve visita a este estado, la candidata presidencial de la alianza opositora consideró que a la exjefa de Gobierno la traicionó el subconsciente porque lo que dijo es lo que realmente piensa. “Yo creo que sí es lo que ella piensa, pero qué malagradecida es con el que la puso ahí porque decirle eso al que realmente sí hizo campaña y al que realmente se aventó 18 años tratando de llegar [a la Presidencia]. Yo creo que sí fue el subconsciente, yo creo que ella sí realmente piensa eso”, recalzó.

Xóchitl Gálvez criticó que Sheinbaum y Morena hayan eliminado de redes sociales el video del *lapsus*, pues “ella solita se pone el pie; realmente la manera en la que bajan la información es increíble, el autoritarismo con el que actúan”. Dijo que en cambio, cuando se trata de alguna declaración suya “hasta le meten lana” para exhibirla.

Al señalar que los mexicanos no quieren más violencia, la candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México aseguró que en Palacio Nacional “huelen la derrota” electoral y saben que “ya se van”.

En un encuentro masivo con simpatizantes, Gálvez Ruiz dijo que la oposición va a ganar las elecciones presidenciales “porque México ya no quiere más violencia, porque México no quiere más abandono al campo, (...) porque México no quiere vivir enfermo”.

En este marco, hizo un llamado a sus simpatizantes a que el próximo 2 de junio cada uno haga su lista y lleve a votar a 10 personas: “A su comadre, a su compadre, a su sobrino; nada de que los jóvenes no quieren, convénzalos, hagan una comidita en familia el 2 de junio”, expresó.

“Máynez juega para Morena”

Por otro lado, Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata presidencial de la coalición PAN, PRI y PRD afirmó que su homólogo Jorge Álvarez Máynez está jugando el papel de esquirol en esta contienda electoral.

En entrevista para el podcast *Ciberdiálogos* de León Krauze, el periodista cuestionó a Gálvez Ruiz si Álvarez Máynez es un esquirol, a lo que ella enunció que, sin duda, el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) juega

un papel abiertamente de apoyo a su oponente de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo.

Como muestra, refirió que en el primer debate presidencial Álvarez Máynez salvó de sus cuestionamientos y señalamientos a la morenista.

“Desde el primer debate, donde el formato fue muy complicado, por cierto, yo tuve dos o tres intenciones de hacer revires contra Claudia [Sheinbaum]. Inmediatamente [Jorge Álvarez] Máynez cambiaba la lógica o salía a salvarla”, manifestó.

Al plantear una posible victoria de la coalición que representa y preguntarle si el presidente López Obrador y Claudia Sheinbaum aceptarían el resultado, la candidata opositora dijo: “Por supuesto que no”. ●

“

Yo creo que sí fue el subconsciente, yo creo que ella [Sheinbaum] realmente piensa eso”

XÓCHITL GÁLVEZ
Candidata presidencial





En un encuentro con simpatizantes en Aguascalientes, Xóchitl Gálvez Ruiz dijo que la oposición va a ganar las elecciones presidenciales "porque México ya no quiere más violencia".

